

La circonscription n°4 en Meurthe et Moselle n'a pas de logique de territoire, elle s'étend de Cirey sur Vezouze à Tomblaine et couvre des bassins de vie très différents. Ainsi, en 2012, quatre communes de la Métropole du Grand Nancy se sont retrouvées basculées dans cette circonscriptions sans aucune logique : Laneuveville devant Nancy, Fléville, Art sur Meurthe et Tomblaine.

Cela résulte d'un tripatouillage électoral imposé sous Nicolas Sarkozy pour tenter de soutenir Valérie Debord dont la circonscription devait être supprimée (finalement cette basse manœuvre ne lui a pas réussi !)

Le résultat, c'est que depuis 12 ans (et deux députés de droite), les Tomblainois n'ont jamais vu sur le terrain, physiquement, leur député ! Je suis bien placé pour savoir que le député ne peut être partout et que l'essentiel de sa mission consiste à siéger à l'Assemblée... Mais le minimum de respect pour la population consisterait à rencontrer de temps en temps les gens, pour les écouter, les comprendre et ainsi les représenter en portant des revendications fondées et non pas des dogmes imposés par les partis politiques d'un autre âge... Comme maire de Tomblaine, j'en atteste et je prends les Tomblainoises et les Tomblainois à témoins : durant tout le mandat écoulé, nous n'avons jamais vu le député sortant à Tomblaine en dehors de la présente campagne électorale... On se demandait d'ailleurs s'il existait encore...

Je connais bien Barbara Bertozzi et je connais bien aussi sa suppléante

Marie-Neige Houchard. Je soutiens leur candidature sur la circonscriptions n°4 et j'appelle à voter pour elles dès le premier tour ce dimanche 12 juin.

Ce sont des femmes compétentes, actives, proches des gens. De par leur expérience personnelle et professionnelle, elles connaissent vos difficultés. Barbara Bertozzi sera la député qu'il vous faut, présente et combative à l'Assemblée, elle restera, avec Marie-Neige Houchard en lien permanent avec la totalité de la circonscription, avec toute l'attention et la bienveillante qu'un(e) député(e) doit à la population (et pas seulement à ses électeurs).

Barbara Bertozzi se présente sous l'étiquette NUPES : Nouvelle Union Populaire Écologique et Sociale. Je pense qu'il fallait réussir l'union autour de valeurs progressistes pour faire barrage à la politique de régression sociale d'Emmanuel Macron, réélu Président de la République, bien qu'il reste ultra-minoritaire dans ce pays...

Je ne suis pas prêt pour autant à soutenir sur une autre circonscription systématiquement n'importe quel candidat sous prétexte qu'il porterait cette étiquette ou une étiquette de gauche. Parce que souvent je les connais bien et pour bien les connaître, je doute de leur sincérité et parfois même de leur compétence...

Nous avons besoin de sincérité, de compétence, de détermination à porter de belles valeurs, voilà pourquoi je vous appelle à voter dimanche 12 juin Barbara Bertozzi.

Élections législatives • 12 et 19 juin 2022
4^e circonscription de Meurthe-et-Moselle

Un autre monde est possible !

Dès le 12 juin,
votez

Barbara BERTELOTTI & Marie-Neige BIEVANO & CO



**Marie-Neige
HOUCARD**
remplaçante

Vu, les candidates

**NOUVELLE
UNION POPULAIRE
ÉCOLOGIQUE ET SOCIALE**



VIA
LA VOIE DU PEUPLE